
Ausschussmitglied Herr Bausch: 
Wer durch den Bereich der Godesberger Straße fährt, muss in zunehmendem Maße erleben, 
dass dies problematisch sei. Ist der Verwaltung der Sachverhalt bekannt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Verwaltung ist nichts bekannt und es wurde auch nichts an die Verwaltung herangetragen. 
Sie wird dem Sachverhalt nachgehen und gesondert untersuchen. 
 


